Dienstag, 1. Mai 1945.

Veröffentlichung von Dokumentarfilmen aus Russenlagern.

Militärdepartement.

Mündlich.

Zur Zeit werden mit Einverständnis des Militärdepartements verschiedene Dokumentarfilme über das Leben und Treiben in den Internierten-Lagern gedreht. Die meisten dieser Filme sind dazu bestimmt, als Dokumente aus der Kriegszeit für später ihren Wert beizubehalten. Im Zusammenhang mit den Angriffen in russischen Zeitungen gegen die Art der Unterbringung von Russen in den schweizerischen Interniertenlagern würde es sich jedoch empfehlen, ausnahmsweise heute schon die Veröffentlichung von Dokumentarfilmen aus Russenlagern zuzulassen. Selbstverständlich sind alle diese Filme vorerst der Zensur vorzulegen, damit sie nicht unkontrolliert veröffentlicht werden. Das Militärdepartement würde aber eine baldige Veröffentlichung der in Russenlagern gedrehten Filme gerade zur Orientierung der Qeffentlichkeit sehr begrüssen.

Der Bundesrat nimmt von diesen Ausführungen des Militärdepartements zustimmend Kenntnis.

Protokollauszug an das Militärdepartement zur Kenntnis.

Für getreuen Auszug, Der Protokollführer:

andser.

